

Las carreras de Robótica y Salud se estrenan con listas de espera - Diario Información - 18/07/2015

Las carreras de Robótica y Salud se estrenan con listas de espera

► La Universidad de Alicante dispone todavía de 600 vacantes entre las 6.000 ofertadas, aunque los grados más demandados de Enfermería y Maestro concentran miles de solicitudes sin plaza

VICTORIA BUENO

Las dos nuevas titulaciones que estrena la Universidad de Alicante este próximo curso, Ingeniería Robótica y Tecnologías de la Información para la Salud, ya han cubierto todas sus plazas, 60 en cada grado, y arrojan incluso listas de espera de 142 y 12 aspirantes respectivamente.

La de Robótica convierte a la UA en la primera universidad española en impartirla como grado oficial y su aceptación estaba asegurada, como destacan desde el centro, porque su desarrollo por parte de la Escuela Superior Politécnica respondió a una demanda ya existente.

No obstante es el grado en Enfermería la que vuelve a presentar la mayor lista de espera, con 1.092

Catorce de los 46 grados acumulan el grueso de vacantes y sólo exigen un cinco de nota media para poder entrar

aspirantes sin plaza. Le siguen por orden de preferencia los grados de Maestro en Educación Primaria, con 678 peticiones en lista de espera; Ciencias de la Actividad Física y del Deporte, con 646 demandantes; y Maestro en Educación Infantil, con 643 peticionarios. Criminología es la quinta titulación con mayor lista de espera, alcanzando los 560 solicitantes.

De cualquier forma, de las 6.150 vacantes ofertadas, se han cubierto ya un 90%, con lo que restan aproximadamente 600 plazas



Estudiantes que se han presentado a las pruebas de acceso en la Universidad de Alicante. ERIC CARPE

mayoritariamente distribuidas en las carreras que sólo exigen un 5 de nota media para acceder: Administración y Dirección de Empresas, Arquitectura Técnica, Árabe, Francés, Catalana, Fundamentos de la Arquitectura, Geografía, Humanidades, Ingeniería Civil, Relaciones Laborales, Alemán, Turismo y Gestión y Administración Pública.

En el otro extremo de las notas de corte, la carrera más exigente, igual que el año pasado, es Traducción e Interpretación en Inglés, que ofertaba 70 plazas. Enfermería se posiciona como la segunda titulación con la nota de corte más elevada y les siguen los estudios simultáneos en Derecho y Administración y Dirección de Empresas (DADE), de Derecho y Criminología (DECRI), y el grado en Biología, -ver cuadro al margen-

Demanda

Resuelta la fase única de preinscripción, las listas de espera muestran entre las titulaciones más demandadas los grados de

TITULACIONES

NOTAS DE CORTE MÁS ALTAS

- Traducción en Inglés: 11,433
- Enfermería: 10,623
- Derecho y Empresa: 10,392
- Derecho y Criminología: 9,978
- Biología: 9,64
- Ciencias del Mar: 9,619
- Química: 9,51
- Ingeniería Robótica: 9,468
- Ciencias del Deporte: 9,4
- Matemáticas: 9,25
- Interpretación en Francés: 8,87
- Telecomunicación: 8,709
- Nutrición: 8,694
- Historia: 8,62
- Turismo y Empresa: 8,529
- Criminología: 8,383
- Economía: 8,014

Enfermería, Ciencias de la Actividad Física y el Deporte, Maestro en Educación Infantil, Maestro en Educación Primaria y Criminología.

El próximo día 27 de julio se publicará la oferta concreta de plazas

vacantes y el posterior llamamiento para ir cubriéndolas por quienes figuren en las listas de espera se fijará por cada universidad en correspondencia a sus plazas de matrícula, siempre posteriormente para ir cubriendo lo que quede.

Desde la dirección de Acceso insisten en que los plazos son distintos en cada una de las universidades y que, por lo tanto, «no hay un único plazo de matrícula ni de llamamiento a la lista de espera para cubrir las vacantes». En caso de no lograr plaza tras este proceso, se podrá solicitar de nuevo en septiembre para los estudios donde queden vacantes tras atender las solicitudes presentadas.

El diario publica hoy los resultados de la preinscripción, y pasados los tres días hábiles para reclamar, a los que haya admitido la UA se les enviará un SMS al móvil con un número de referencia para, a través de un portal web, recibir las instrucciones y la cita para formalizar la matrícula entre el 20 y el 24 de julio. Si no se hace se perderá el derecho a la plaza.